

オーブンスペース
は大丈夫?

先週に引き続き、三月議会での私の一般質問の一部を御紹介します。

近鉄石見駅周辺整備説明会

近鉄石見駅周辺整備説明会が7日、午後1時半から約80名の参加。石見公民館で行われました。この説明会には三宅町のまちづくり推進課から部長、課長、係長が参加し説明。

説明では、駅前周辺整備を約10億円の費用をかけ、東西の駅前広場、ロータリー建設、駐輪場の設置で国の補助金が65%、町費が35%（町債を含む）で平成27年度から測量・設計を行い、関係機関との協議、西側駅前広場整備、駐輪場整備、道路整備、東側駅前整備、踏切拡張等を行いました。完成は平成31年度半ば

までかかるのこと。
参加した住民からは、「西南の駐輪場、利用しにくいのではないか」「トイレ、交番などの設置を」「専門学校東側の信号の設置を」「西側に改札口を」「東広場の周辺で送迎がおこなわれないか」「踏切の拡幅、近鉄との折衝はどうなつているか」「道路優先なのか、町づくりの観光などとの関連は」などの意見が出されました。参加了三宅町職員は、「近鉄との折衝は今後も続けていく。「今回の図面は案であり、今後トイレや交番の設置などことがあることに皆さんに説明会を開かせて頂きます」と答えました。

**学級定員は35人
以下で！**

学級定員は35人以下で！

こここの所、週末が下り坂になる天気の周期が続いていますね。春はもうそこまで来ていいようですが、予報では寒さもまだ繰り返すとの事ですし、寒さ対策は抜かりの有りませんように。と言いますのも、実は先週の私の風邪ですが、診て貰うとインフルエンザB型に感染してしまって、熱だけに留まらず節々が脈を打つて疼くようになります。どちら様に痛みましてなかなか大変でした。どちら様もご自愛くださいね。

さて、今月は、10日から19日まで川西町の三月議会が開かれます。

初日の本会議は午前十時から役場三階の議場で予定されています。

傍聴は自由です。この日は、行政一般に関する事が出来ます。私は、小学校の学級定員について質問する予定です。

現在、川西小学校ではクラス編成が、6学年中4学年（1年生・2年生・4年生・5年生）で3クラスで組まれています。後、2学年（現在2クラスで編成）で実施すれば、全学年が基本的に、より教育環境の充実へ繋がる35人以下の定員での学級編成となりますので、是非、それを求めまして予算化されるよう、町の姿勢を質して行く予定です。

**オープンスペース
は大丈夫?**

先週に引き続き、三月議会での私の一般質問の一部を御紹介します。

防災計画では「火災による延焼防止を図るため道路、公園・緑地、広場などのオープンスペースの整備を推進するとともに並木、工場などの大規模施設の周辺緑地、農地の保全に努め、延焼遮断効果の向上を図る」とされています。本当に町内に出来るだけオープンスペースを確保しておくことは大変重要なことです。

そこで私は「売却予定と言われている旧第一体育館は、町内の密集地でもあるが故に大切な場所だから売却せず、火災による延焼、遮断効果の向上のため、緑地など避難

答弁は「この土地及び建物を一体での売却に向け進めている」とのことでした。

次に私は、「旧体育館は約一億円で売却するという予算案が出されているが、住民の命と一億円は比較にならないし、又すべきではない。地震が発生し火災が起きた時、本町内のオープンスペースは現状で充分ありますか?」と聞くと「オープンスペースはあると考える」との答弁。

本当に大丈夫??皆さんはどう思われますか?

田原本議会議員 森良子

介護保険料大幅アップ 先週、議会の委員会で
介護保険料値上げが審議
されました。

その中で、標準とされ
る「本人非課税で、年金
収入と合計所得金額の合
計が八〇万円を超えてい
て、世帯に税金を払ってい
いる方がいる場合」年間
六万五千四百円と一万二
千円の大幅な値上げにな
ります。一言で一か月千
円の値上げと説明されま
したが、生活を圧迫する
負担増です。値上げ額は、
少ない人で三千円、一番
多い方で三万一千円です。
当初、国は、所得の低い
方に配慮して引き下げる
予定でしたが、「消費税

増税を先送りしたこと。」
で負担減は撤回されまし
た。

他市町村では、国基準
より下げるなど配慮され
ている自治体もあります。

「国基準の通り」提案す
るところが情けない限り
です。そして、この値上
げに反対したのは、私一
人というのもさみしい限
りです。国の冷たい姿勢
のツケ押し付けられても、
町民の暮らしを守る町政
であつてほしいものです。

最終日（十二日）に採
決が行われ
ます。